
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Kirrberg 
vom 18.08.2020

Top 5 Sachstand "freies WLAN" für Kirrberg

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Dr. Gouverneur. Dieser erläutert, dass man 
zu Ende der letzten Periode im Ortsrat ein freies WLAN für Kirrberg gefordert habe. 
Dies solle zwischen Bürgerhaus und Schule installiert werden. Bislang habe man 
darüber noch nichts gehört, aber in der Zeitung sei zu lesen gewesen, dass in 
Jägersburg freies WLAN installiert worden sei und dies, obwohl die Jägersburger dies 
nicht beantragt hätten. 
Für solche Projekte gäbe es auch viele verschiedene Fördermittel, es gäbe EU-Gelder, 
Bundesmittel, die Stadt Homburg hätte hier ganz wenige Kosten. 

Es schließt sich eine lange Diskussion an, wie mit den Anträgen aller Ortsräte 
umgegangen werde, dass von Stadtseiten nie Antworten kämen, dass man nicht ernst 
genommen werde, dass man die Zeit im Ortsrat auch an anderer Stelle besser nutzen 
könne. 

Der Vorsitzende berichtet, dass es in der nächsten Woche beim Bürgermeister einen 
Termin mit den Ortsvorstehern gebe, in der genau diese Problematik besprochen 
werden solle.


